

BOLETÍN No. 488 ->>

La Soberana Convención de Aguascalientes es uno de los hechos históricos más importantes del estado: Andrade Cervantes.

El VIII Seminario de Historia Regional contará con mesas de trabajo sobre temas relacionados a la literatura y la Revolución Mexicana, relatos y opiniones en torno a la Soberana Convención Revolucionaria, entre otros.

En el marco de la celebración del Centenario de la Soberana Convención de Aguascalientes, es fundamental el que las universidades e instituciones de educación superior estudien los acontecimientos que dieron origen a la Revolución Mexicana, pero sobre todo, que analicen los cambios que surgieron a partir de este movimiento social, para que de esta forma, podamos comprender nuestra realidad y entorno; así lo manifestó Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, esto durante la inauguración del VIII Seminario de Historia Regional titulado “Historiografía local y regional sobre la Revolución Mexicana: estado actual y perspectivas”.

Respecto a este acontecimiento celebrado en el Teatro Morelos en 1914, Andrade Cervantes calificó a la Soberana Convención de Aguascalientes como uno de los hechos históricos más importantes del estado, pues en ella, se llegaron a importantes acuerdos que beneficiaron al desarrollo económico, social y cultural de México.

Por ello, el rector de la UAA dijo que gracias al Octavo Seminario de Historia Regional, la comunidad universitaria podrá ampliar sus conocimientos y su perspectiva respecto a la Revolución Mexicana y este hecho histórico, además de propiciar un espacio que lleve a la reflexión y al intercambio de ideas que ayude a la comprensión del pasado y el presente de nuestro país.

Por su parte, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, mencionó que a lo largo de ocho años, el Departamento de Historia ha trabajado de manera continua en vinculación con instituciones educativas y de investigación de la región para consolidar este evento, en el cual, detalló que para esta edición se contará con la presencia de ponentes provenientes de Zacatecas, San Luis Potosí, Querétaro, Michoacán, Distrito Federal, entre otras entidades.

Asimismo, definió al VIII Seminario de Historia Regional cómo un encuentro fundamental para la divulgación de las investigaciones históricas y el desarrollo del conocimiento que se produce entre académicos de la región, además de que este espacio ayudará a los estudiantes de la licenciatura en Historia para que dimensionen y comprendan el panorama histórico y actual de México.

En su oportunidad, Andrés Reyes Rodríguez, jefe del Departamento de Historia, se mostró seguro al señalar que el VIII Seminario de Historia Regional se encuentra institucionalizado, es decir, con una continuidad que ha dejado grandes satisfacciones y que ha atraído a reconocidos investigadores a lo largo de su creación.

Cabe mencionar, el VIII Seminario de Historia Regional contará con actividades, tales como mesas de trabajo, en las cuales, se abordaran temas relacionados a la literatura y la revolución, los proyectos educativos y culturales en la Revolución Mexicana, reflexiones, relatos y opiniones en torno a la Soberana Convención Revolucionaria, esto por mencionar algunos.

En este sentido, se destacan las mesas “Mujeres en México durante la década de 1920, desde los escritos de Anita Brenner”, “La masonería en la Revolución Mexicana”, “El bandido aguascalentense y el discurso revolucionario, 1911-1920”, “La revolución mexicana en Aguascalientes y el efímero despertar de la democracia”, entre otras.

En la inauguración de este evento académico, estuvieron presentes Víctor Manuel González Esparza, Director General de Difusión y Vinculación; Luciano Ramírez Hurtado, Secretario de Investigación y Posgrado del Centro de Ciencias Sociales; Jesús Gómez Serrano, líder del Cuerpo Académico Historia Regional de Aguascalientes; así como de ponentes, investigadores, alumnos e invitados especiales.

